

jueves, 18 de mayo de 2017

## El 525 y la Comisión del Senado trabajarán juntos para que Huelva sea lugar de encuentro de los países iberoamericanos

Ignacio Caraballo ha agradecido la “mano tendida” de la Comisión y su implicación y su apoyo para “potenciar este aniversario y sacar el máximo provecho”



[p://www.525aniversario.es/export/sites/525aniversario/es/.galleries/Noticias/junio-2016/Web\\_Visita\\_Comision\\_Senado\\_Monasterio\\_02.jpg](http://www.525aniversario.es/export/sites/525aniversario/es/.galleries/Noticias/junio-2016/Web_Visita_Comision_Senado_Monasterio_02.jpg)

En la reunión que ambas instituciones han celebrado en el Monasterio de La Rábida, el presidente de la Diputación de Huelva, Ignacio Caraballo, ha destacado la importancia de la presencia de la Comisión en los lugares colombinos y ha agradecido a su presidente y a los miembros que la integran “que nos hayan tendido la mano para que Huelva tenga voz y presencia y se reconozca en el mundo iberoamericano el papel decisivo que tuvimos en ese encuentro”.

Reunión de la comisión del Senado en La Rábida ([http://www.diphuelva.es/noticias/9169\\_comision-senado-la-rabida](http://www.diphuelva.es/noticias/9169_comision-senado-la-rabida))

Saber más ([http://www.diphuelva.es/noticias/9165\\_recepcion-comision-senado-525](http://www.diphuelva.es/noticias/9165_recepcion-comision-senado-525))